

SERGIO MARTÍNEZ MARTÍNEZ

Maestro en Dirección de Tecnologías de Información por la Universidad España-México. Ingeniería en Comunicaciones y Electrónica por la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica, Unidad Culhuacán del Instituto Politécnico Nacional.

En el ámbito laboral se ha desempeñado como:

Coordinador Técnico en la Secretaría de Servicios Educativos del Instituto Politécnico Nacional.

Jefe de Área Administrativa en la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica Unidad Culhuacán.

Su trayectoria en el ámbito educativo la ha desarrollado como Docente en el Tecnológico de Estudios Superiores de Chalco.